

市民の意見30の会・東京
2006年3月～4月会計報告

1. 収入	
一般会費	392,500
協力会費	106,200
敬老会費	114,500
障害者会費	4,000
(会費小計	617,200)
カンパ	180,910
ニュース販売	1,200
バッジ等販売	6,410
集会参加費 (*1)	3,900
預かり金 (*2)	179,390
収入計	989,010
2. 支出	
印刷費 (*3)	242,962
発送費 (*4)	112,514
通信費 (*5)	13,822
事務用品	1,002
編集費	6,300
会場費	4,000
交通・運搬費	3,000
賛同費 (*6)	5,000
事務所費	220,000
光熱費	16,518
送金手数料	630
仮入金精算	13,000
支出計	638,748
3. 収支	350,262
前月からの繰越	3,610,774
次月への繰越	3,961,036
残高の内訳	
会基本会計	2,328,100
条約基金	176,715
次期意見広告	1,326
F/I基金	1,243,295
預り金 (*7)	211,600
計	3,961,036

注

(*1) 読者懇談会

(*2) 意見広告運動への賛同金

(*3) 内、News No.95印刷費 / 232,895.

(*4) 内、News No.95発送費 / 97,104.

(*5) 内、biglobe/4,200. 他は電話料

(*6) 第5期意見広告運動への賛同費

(*7) 市民意見広告運動への預かり金、

次期会計で精算。

積めないような小さな艇の派遣を誰が決めたのか、全く無謀というほか言葉が見つかりません。この度自民党から出された「新憲法草案」で、戦争ができる態勢が整いました。憲法を改正してまで日本を「戦争に参加できる国」にすることはない。国際貢献には、ほかにいくらでも方法があります。世界に誇る憲法九条を護ろう。

■ 九条は窮状に非ず？

東京・多摩市 山本日出夫

五月四日「東京新聞」に、渋谷の若者の七〇%が改憲反対とありました。「九条は窮状に非ず」でしょうか。最近の「ニュース」は読み応えがあつて、ますます充実してきていますね。ちょっと手に余るぐらい。編集部の健闘に拍手。

■ 吉川さんに感謝

千葉県市川市 佐々木喜治郎
吉川勇一さんの文、拝見いたしまし

た。同年代の者として感謝しております。ベ平連の時も一緒に歩いた者です。

■ 吉川さん、お疲れさま

大阪市天王寺区 金井和子

吉川勇一さん、長い間のニュース編集お疲れさまでした。これからはヒラの立場で関わっていくとのこと、よかつたです。お大切に。新しい陣営に期待します。

編集後記

● エース吉川の長年にわたる力投の後、ショート・リリーフとして登板することに。当面、細井明美、諸橋泰樹と共に三交代制で務めさせて頂きます。編集の仕事は、ベトナム戦争時に「脱走兵通信」「ジャテック通信」、八〇年代に季刊誌「世界から」に関わりました。鋤びついたセンス、不行き届きへのご叱責を覚悟しておりますが、より若い世代の編集部への参加を切望する次第です。

会計係より

意見広告運動に巨額の賛同金が寄せられた時期でしたが、市民の意見30の会・東京への会費納入やカンパのご送金でも、会員の皆様からご協力をいただき、前期同様、黒字を続けております。会の基本会計は、17万以上の黒字でした。ただ、会員数の増大は止まっています。今後の運動の重要さを考えますと、まずは二千人にしていものだと願っています（現在、千三百強です）。ぜひ、お知り合いの方にお奨め下さい。見本誌をお送りしますと、ほとんどの方が入会を申し込みれます。まだまだ、この「ニュース」は知られていないのです。ご請求があれば、見本誌をすぐお送りいたします。よろしく。

● 今号から当分の間、表紙に無言館に展示されている作品を使わせて頂くことになりました。同館館主窪島誠一郎氏のご好意に感謝します。
(本野義雄)

INFORMATION

6月6日(火) 13:00

徹底分析・教育基本法集会

S Kホール・東京清掃労組会館 (JR飯田橋駅下車)

6月6日(火) 18:30

シンポジウム「おかしいぞ、警察・検察・裁判所」第4弾!

文京シビックホール (地下鉄後楽園または春日駅下車)

問合せ・月刊『創』編集部

6月10日(土) 13:00

「憲法9条を世界の宝に、心をつなぐみんなの集い」田町男女平等参画センターホール (JR田町駅下車)

6月16日(金) 18:30

「平和・憲法をまもり、はぐくむ、練馬1500人の集い」●講演:澤地久枝さん他 主催:ねりま九条の会 練馬文化センター 大ホール (西武線練馬駅北口1分)

6月24日(土) 13:30

「日の丸・君が代」の強制をはね返そう!林光コンサートinヨコハマ 開港記念会館 (JR関内駅下車)

6月25日(日) 14:00

ビデオ上映会・教えられなかつた戦争「中国編」日野市生活保健センター (JR日野駅下車)

6月25日(日) 12:30~

枝川朝鮮人学校を応援する集い 映画「パッチギ」上映 井筒監督のトーク (江東文化センター (東西線東陽町駅下車))

毎週土曜日18:00~19:00

新宿駅西口広場での反戦意思表示 (あなたも手製のプラカードを持ってどうぞ)

INFORMATION

6月6日(火) 13:00

徹底分析・教育基本法集会

S Kホール・東京清掃労組会館 (JR飯田橋駅下車)

6月6日(火) 18:30

シンポジウム「おかしいぞ、警察・検察・裁判所」第4弾!

文京シビックホール (地下鉄後楽園または春日駅下車)

問合せ・月刊『創』編集部

6月10日(土) 13:00

「憲法9条を世界の宝に、心をつなぐみんなの集い」田町男女平等参画センターホール (JR田町駅下車)

6月16日(金) 18:30

「平和・憲法をまもり、はぐくむ、練馬1500人の集い」●講演:澤地久枝さん他 主催:ねりま九条の会 練馬文化センター 大ホール (西武線練馬駅北口1分)

6月24日(土) 13:30

「日の丸・君が代」の強制をはね返そう!林光コンサートinヨコハマ 開港記念会館 (JR関内駅下車)

6月25日(日) 14:00

ビデオ上映会・教えられなかつた戦争「中国編」日野市生活保健センター (JR日野駅下車)

6月25日(日) 12:30~

枝川朝鮮人学校を応援する集い 映画「パッチギ」上映 井筒監督のトーク (江東文化センター (東西線東陽町駅下車))

毎週土曜日18:00~19:00

新宿駅西口広場での反戦意思表示 (あなたも手製のプラカードを持ってどうぞ)

読者の
おたより



■「九条実現」、私の工夫

東京・豊島区 磯谷佳世子

『読売』掲載の「九条実現」広告から作つたポスターは、今も無事我が家家のフェンスにぶら下がつております。ただ裏道なので、通行人が少なく、ポスターには氣の毒です。それで小さな猿のぬいぐるみを一個そばにぶら下げ、その胸に「九条実現バッジ」を抱えさせて、ビニールでくるみました。ひよつとして、どこかの小さなお子さんが気がついて、パパかママに「あれ、なあに?」と訊いてくれたら、と考えました。これからが楽しみ

です。弱くとも、決して政府などに丸め込まれません。

■小山内美江子さんに共感

福井市 伊東晴美

小山内美江子さんの「あきらめたら負け」「同じ思いの人々がこうして九条の会を作つてゆくのはとても大切なこと」「ウイルスのようにどんどん増やした方がいいですね」に共感しました。私たちも「九条実現」草の根会という、党派にくみしない自由な会を発足させました。

■九条だけは死守しなければ

岩手県一関市 吉川康治

戦争を知らない世代ばかりになりまし

た。戦争の悲惨さを一生懸命説き聞かせていましたが、なかなか本当のことは判つてもられないのがくやしいです。九条だけは死守しなければと思っています。

■感情論だけでなく……

埼玉県新座市K・R

反抗期の男の子が一人います。私自身、男子を産んで、憲法九条を考えることが多くなりました。いざ戦争になつた時の身の振り方も、息子たちとは話しています。主人とはそのことで言い争いになつてしまします。もつと自分が勉強しなくてはいけないような気がします。ついつい感情論になつてしまふので……。皆様の意見を聞きたいです。そして、大きな「うねり」を持つ運動に参加したいです。

■元自衛官として九条改憲に反対する

神奈川県横須賀市 A・K

憲法九条を改正することに大反対です。私は海軍軍人、元海上自衛官(三等海佐)であり、掃海艇長三年の経歴があります。憲法九条で日本は不戦の誓いをした筈です。憲法というのは国家権力に歯止めをかけるためにあります。かつての日本はアメリカの言うがままにペルシヤ湾に掃海艇を派遣した。私の経験から言うのですが、三五〇トンの、一二ノットしか速力が出ない、真水は三日分しか